Kurze Chronik – Geschichte der Orgel

März 2015: Einweihung der neuen Mühleisen/Marcussen-Orgel

2013: Abbau der alten Orgel Hinter dem historischen Prospekt und unter Verwendung der originalen Marcussen-Pfeifen entsteht die neue Mühleisen-Orgel

1974: Neubau hinter historischem Prospekt Einbau eines 3. Manuals, elektrischer Trakturen und eines freistehenden Spieltisches durch die Orgelbauwerkstatt Peter

1933: Einbau einer Taschenlade für das Schwellwerk, sowie Zinkpfeifen durch Furtwängler & Hammer

1925: Weitere Ergänzungen und erste große Umintonierungen durch die Orgelbaufirma Rother

bis 1890: Erweiterung des 2. Manuals durch Marcussen

1882: Einweihung der Orgel erbaut von der dänischen Firma Marcussen bestehend aus 2 Manualen und Pedal mit 25 Registern und mechanischer Traktur